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◆教育目標◆

思いやりのある子ども

自ら考え学ぶ子ども

たくましい子ども

ふるさとを大切にする子ども

小中合同花いっぱい運動（ 月 日） 新入生オリエンテーション（ 月 日）11 22 12 4
豊田小５，６年生徒と豊田中２年生が協力して、 来年度本校に入学する、小学校６年生の児童と

パンジーやビオラの苗をプランターに植えました。 保護者が来校して、オリエンテーションを開催し

小中学生が当たり前 ました。

①中学１年生による、中学校生活ガイダンスのように協力して作

業できるのは、豊田 まず、中学１年生が「豊田中の生活」について

小中一貫校ならでは 生活ノートの記入方法を教えたり、６年生の質問

と思います。 に答えたりしました。中学１年生も、先輩になる

練習ができました。

②豊田中生活についてのガイダンス本場結城紬着心地体験（ 月 日、１年１組）11 29
小山市工業振興課の事業である「本場結城紬着心 後半は、保護者と、入学に向けての準備につい

地体験」に１年１組の生徒が参加しました。着付け て説明を聞いたり、生徒会や部活動で作成した動

ボランティアの方々が来校し、一人一人に結城紬の 画を視聴しました。

着物を着付けてくださいました。生徒の感想では、

「着慣れないけど、とてもうれしかった 「思った」

以上に暖かい」など、良い経験ができたようです。

着物を着たときの所作なども教えていただきまし

た。１年２組は１月３１日に実施します。

第 回交通安全教室（ 月 日）2 12 5
プロサイクルロードレースチームである宇都宮

ブリッツェンのお二人を講師にお呼びし、交通安心を育てる学校教育の週間：道徳の授業参観

１１月２７日（水）に「心を育てる学校週間」と 全教室を実施しました。前半は、全校生徒が講話

して道徳の授業参観がありました。全クラスで情報 を聴きました。後半は、人数の都合で１年生のみ

モラルについて考えました。ご家庭でも、 の の実技研修を実施しました。大変わかりやすく、SNS

適切な使用について話し合っていただけたらと思い 楽しみながら学ぶことができる講話であり、ヘル

ます。ご多用の中、たくさんの保護者の皆様に来校 メット着用の重要性や交通ルールを守ることの大

いただき、感謝申し上げます。 切さを改めて実感できました。

特大号！
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小山西高 部のボランティア講座JRC
JRC１２月１７日１８日の２日間、小山西高の

部のメンバーが来校し、防災に関する講座を行い

ました。総合的な学習の時間や宿泊学習で防災に

ついて学んでいる２年生ですので、これまでの学

習内容を確認しながらさらに深めることができま

した。積極的にボランティア活動に取り組んでい

る高校生の姿も大変参考になったと思います。１，２年生対象高校学科説明会（ 月６日）12
１、２年生を対象とした高校学科説明会がありま

した。今回は、小山高校、小山南高校、小山城南高

校、小山北桜高校の先生方にお越しいただき、それ

ぞれの高校で学ぶ内容や、学校生活、部活動等につ

いて説明をしていただきました。まだまだあと１年

後、２年後と考えてしまいがちですが、生徒は真剣

生徒会選挙がありました（１２月１８日）に聞いていました。

ぜひ、進路選択の １２月１２日～１８日の選挙運動を経て、１８

時に生かしてほし 日に立会演説会および選挙を行いました。

いです。 副会長候補（１年生）が７名、会長候補（２年

生）が７名と、大変多くの生徒が立候補し、熱い

演説を行いました。例年素晴らしいのですが、今２年陶芸教室（１２月１１日、１７日）

１２月１１日に、徒歩で豊田公民館へ向かい、友 年はより候補者の演説内容に感心しました。一人

陶会の皆様のご指導の下、素焼きをしていただいた 一人が「豊田中をよりよくしたい、そのためには

作品に釉薬がけをしました 「焼くと色が緑になる こんなことをしたい 」と公約を掲げ、堂々と発表。

んだよ」と説明されても、全く違う釉薬の色に戸惑 をしました。生徒会活動が年々充実し、大変うれ

いながら、それぞれが工夫を凝らしながら自分の作 しく思います。この伝統がこれからも続くことを

品にかけました。また、翌日、本焼きについても友 祈っています。選挙結果については次号でお知ら

陶会の先生や豊田公民館にお世話になりました。 せ致します。

１２月１７日には、ついに完成した作品を受け取

ることができました。窯を開け、次々と出てくる作 会長候補の

品を見ながら、生徒たちは歓声を上げていました。 ２年生７名

すばらしい経験ができたと思います。

事前の準備や後片付けなど、友陶会の先生方や豊

田公民館に大変お世話になってばかりでした。心よ

り感謝申し上げます。

今月の 隊（１２月１６日）GK
正門そばと北門そばの花壇にパンジーの苗とス

イセンの球根を植えていただきました。また、校

訓碑周辺の除草もしていただきました。１２月と

はいえ暖かな日になり、さらに心も温かくなりま

した。ありがとうございました。
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１月の予定

「２学期にがんばったこと」８日（水） 第３学期始業式

１年１組 Ｉ．Ｒ９日（木） 専門委員会

１１日（土） 資源物回収（予備日は１８日） 僕が２学期に頑張ったことは、２つあります。

１２日（日） 二十歳を祝う会 １つ目は、学級委員としての役割を果たしたこ

１４日（火） 平和に関する講座 とです。行事の司会やクラスのみんなへの声掛け

１７日（金） ３年第４回定期テスト など、初めてのことでしっかり出来るのか、不安

第４回学校運営協議会 だったけれど、みんなの協力もあってやりきるこ

２０日（月）～２４日（金）給食週間 とができました。また、目標にしていた「自主的

２２日（水） 給食集会 に行動するクラス」になれるように、まずは自分

２５日（土） 豊田公民館 学びの教室 から挨拶をしたり、積極的に行事に参加したりす

３０日（木）３１日（金） ることが出来ました。

栃木県立高特色選抜出願 ２つ目は、部活動です。僕は、大会の振り返り

３１日（金） 本場結城紬着心地体験（１年２組） から、常に自分の課題をもち、毎日の練習に取り

。 、 、組みました 厳しい練習も 仲間と声を出し合い

最後までやりきれたときは、とても清々しい気持表彰おめでとうございます

ちになれました。部活動を通して、協力すること○豊田地区青少年の健全育成に関する標語

やコミュニケーションを取り合うことの大切さを最優秀賞 Ｓ．Ｓさん、Ｉ．Ｋさん、Ｉ．Ｓさん

学びました。今後の大会に向けても、指導してい○ 共催中学生書道コンクール 銀賞 Ｋ．Ｍさん 銅賞 Ｋ．ＡさんJA

ただいたことを理解し、本番で力を発揮できるよ○ 共催交通安全ポスターコンクール 佳作 Ｓ．ＫさんJA

うに練習を重ねていきたいです。○小山市青少年健全育成大会青少年の主張作文コンクール

２学期に頑張れたことを続けて、３学期は、勉優秀賞 Ｎ．Ｎさん

強にも力を入れていきます。家での学習時間を増○読書感想文コンクール 優秀賞 さんI.A

やし、自分の苦手な分野を進めていきたいです。○下都賀地区１年生バスケットボール強化大会

来年は、先輩としての立場になります。３学期ブロック優勝 男子バスケットボール部

からは、後輩のお手本になれるように挨拶や規則○剣道昇段審査会合格 Ａ．Ｈさん Ｓ．Ｋさん Ｎ．Ｓさん

正しい生活を心がけ、自分から進んで行動してい○県南地区アンサンブルコンテスト

きたいです。また僕が、先輩方に優しくしてもら・打楽器三重奏 金賞 Ｋ．Ｎさん Ｗ．Ｓさん Ｎ．Ｒさん

ったように、後輩たちに優しく出来る人間力を育・木管三重奏 銀賞 Ｙ．Ｈさん Ｔ．Ｍさん Ｉ．Ｙさん

てていきたいです。・金管四重奏 銀賞

Ｉ．Ｈさん Ｉ．Ｋさん Ｉ．Ｒさん Ｍ．Ｔ

教育実習生と（１年２組）

。第２回資源物回収のお知らせ

令和７年１月１１日（土）

午前８：００～豊田小学校
（予備日は１月１８日）

ご協力のほどよろしくお願い致します。
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「２学期を振り返って」 「二学期を振り返って」

２年１組 Ｔ．Ｓ ３年２組 Ｏ．Ａ

私が２学期頑張ったことは３つあります。１つ目 長い２学期を終え、３年生は本格的に受験に挑

は定期テストです ２学期当初の頃は努力が足らず む季節にとなりました。振り返ってみると２学期。 、

あまり良い結果が出ませんでした。しかし、ゲーム では、豊中フェスタやオータムコンサートなどみ

やテレビなどの遊びの時間を減らし、苦手な教科を んなで盛り上げる楽しい行事がありました。

中心に勉強しました。２学期の定期テストでは、約 私は以前から人見知りで、いつも人の後ろをつ

２回ずつワークをくり返し取り組みました。それら いていくばかりで人前に出ようと思ったことはあ

の結果、テストの点数が少しずつ上がりました。と りませんでした。そんな自分を変えようと、友人

、 。ても嬉しかったです。これからも毎日の家庭学習を に誘われ ☆ や選抜合唱に参加しましたPOP T

継続し、更に点数がとれるよう頑張ります。 初めての経験で緊張しましたが、最後まで乗り越

２つ目はサッカーです。私は今、クラブチームで えることができたことで、改めて自分自身の成長

活動しています。来年を見据えて、今どうしたらチ を感じることができました。

ームの中心となる選手になれるかを考え、練習や練 私は今、１月から始まる私立高校の入試に向け

習試合などで一つ一つのプレーを大切にしながら取 て、授業の中でわからなかったところを休み時間

り組んでいます。また、将来の夢であるプロサッカ に友人と互いに教え合っています。私は以前から

ー選手を目指し、小さな目標を設定しながら自主ト 将来やりたいことが決まっていたため、今年度の

レにも励みました 学年では 今立志について考え 初めから自分の志望校について昼休みや三者面談。 、 、

自分の過去や未来を見つめて学習しています。自分 などを活用して、先生に相談していました。しか

、 、がどのような大人になりたいかを意識しながら今後 し 志望校の話をするばかりでは合格はできない

の生活を送りたいです。 勉強をもっと頑張らなければいけないということ

、 、３つ目は健康管理です。最近寒さが増し、体調を に気づき 今まで以上に積極的に授業を聞いたり

崩してしまう人が増えてきました。また、この時期 家庭学習の時間を増やしたりしました。しかし、

は風邪以外にも、インフルエンザやマイコプラズマ 点数が思うように上がらない日々が続きました。

などの感染症が流行しています。私は、先程述べた そこで、私は、まだ理解できていないところを徹

学習にしても、クラブ活動にしても、健康で丈夫な 底的に見つけ出し、分かるところを増やせるよう

体があってこそ頑張れるものだと考えているので、 な冬休みにしたいと思います。

今学期は特に自分の体のケアに努めました 今後も このように、３年生が進路実現に向けて進んで。 、

丈夫な体作りをしていくため、規則正しい生活が送 いる中で、１、２年生のみなさんの新しい生徒会

れるよう頑張りたいです。 役員が決まり、生徒の組織も新しい代へ移ろうと

最後に、今学期はクラス全体としても様々な問題 しています。新年は、さらに一人一人がみんなで

や課題がありました。すぐに改善が必要なものもあ 積極的に行動して、より明るく活気のある学校に

、 。るので、まずは私自身が努力し、クラス全体を引っ していけるように 一緒に頑張っていきましょう

張っていけるような存在になりたいです

sＰＯＰ★Ｔ 校歌'
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